

「ピワイチ事業」・「道の駅しんあさひ風車村」

## 「道の駅しんあさひ風車村」の整備は？



宮内 英明 議員

答

魅力あふれる施設となるよう検討します。



ピワイチに参加した安曇川中学生

問

湖周道路を活用した「ピワイチ事業」の取り組みについて伺う。

答 商工観光部長

「ピワイチ事業」の取り組みにつきましては、今年度より地方創生加速化交付金を活用し、滋賀県をはじめ、大津市、守山市および米原市と連携し、自転車による琵琶湖一周「ピワイチ」

による、体験型観光ネットワーク「創造事業」に取り組んでいるところです。

この事業は、県内の点状する観光スポットを巡ることができるピワイチを契機として、各エリアの多様な観光資源を組み合わせ、有機的に連携させることにより滋賀県内の着地型コンテンツのブラッシュアップを

図り、観光客の増加を目的としております。

主な連携事業として、は、自転車搭載船の運航、自転車拠点および周辺整備、国内外への情報発信に取り組んでおります。また、本市におきましても、マキノグランドパークホテル裏の棧橋から竹生島を経由し、彦根港までの自転車登

載船航行可能性調査や、他市のレンタサイクル受入れに向けたマキノ駅駐輪場サイクルポート整備のほか、市内観光地への誘導を図るべく、自然や文化資源と結びつけた「寄り道コース」の整備などに取り組むこととしております。

問

「道の駅しんあさひ風車村」の整備について伺う。

答 商工観光部長

「道の駅しんあさひ風車村」の整備におきましては、施設がピワイチルート上に位置し、今後多くの利用が見込まれますことから、これらサイクリストへの対応も視野に入れながら、魅力あふれる施設となるよう検討します。